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VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DI QUARTIERE CAIONVICO 

ZONA EST 

 

Il giorno 28 del mese di febbraio dell’anno 2022 alle ore 20.45, si è riunito presso la sala civica di 

via S.Orsola 166a, il Consiglio di Quartiere Caionvico, per discutere sul seguente ordine del giorno: 

 

1) Approvazione verbale precedente 

2) Informativa su progetto nuovo PLIS (M.Faini) 

3) Istanze aperte e possibili iniziative 

4) Varie ed eventuali 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

N. COGNOME NOME DATA NASCITA Presente assente 

1 BERETTI COSTANZO 04/01/1953 XXXX  

2 FAINI MARIANGELA 17/03/1952 XXXX  

3 FIORESE GIANLUCA 13/09/1962 XXXX  

4 LIBERINI GABRIELLA 24/03/1960  XXXX 

5 SASSI ALESSANDRO 27/02/1963 XXXX  

6 BONOMETTI STEFANO 24/02/1964  XXXX 

 

Il Consiglio risulta quindi regolarmente costituito ed atto a deliberare.  

 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Quartiere, Alessandro Sassi. 

Redige il verbale la vice-Presidente Mariangela Faini. 

 

ODG 1: Approvazione verbale precedente 

Viene approvato, all’unanimità, il verbale della seduta precedente, già inviato a tutti i consiglieri. 

 

ODG 2: Informativa su progetto nuovo PLIS (M.Faini) 

La Vice-Presidente M.Faini riferisce sui contenuti del progetto del nuovo Plis, presentato da un 

apposito comitato, che è stato spiegato dagli Assessori competenti  (Tiboni, Cominelli, Capra) e dal 

Sindaco. 

La relazione termina con la conclusione espressa dal Comune sul fatto che è prematuro pensare alla 

trasformazione dell’attuale Parco delle Colline e del Parco delle Cave in unico Parco Regionale, per 

ragioni economiche, per i vincoli che questo comporta e per la perdita di sovranità sull’area da parte 

dei Comuni interessati. 

 

ODG 3: Istanze aperte e possibili iniziative 

Il Presidente aggiorna su alcuni temi in corso: 

- Ancora non perfezionata la surroga della consigliera dimissionaria. Davvero 

incomprensibile perché il procedimento non sia ancora stato completato, visto che il 

candidato è stato individuato ed ha accettato da quasi tre mesi 

- Approvato e previsto nel giro di un paio di settimane l’avvio del progetto Custodi del bello, 

che si occuperà di fontana e panchine della piazzetta 



- Protesta residenti via Praga: non ci sono più state comunicazioni e le auto non parcheggiano 

in divieto. Non si ritiene di procedere ad alcuna azione per la parziale rettifica rispetto alla 

situazione attuale 

- Il Presidente informa sull’incontro con l’Associazione True Quality, presso la sede del CdQ 

Sanpolino, e sul tipo di attività che la stessa svolge 

- Informa anche sulle numerose iniziative dell’assessorato Pari Opportunità e Politiche 

giovanili, delle quali ha pubblicato i volantini sulla pagina FB del quartiere 

- Non abbiamo ancora ricevuto risposta alla richiesta di modificare il sistema di pulizia di 

alcune vie del quartiere. Da sollecitare. 

- Segnalazione della Chiesa Madre come luogo artistico da valorizzare per il 2023, quando 

Brescia sarà capitale della cultura insieme a Bergamo 

- Conferma dei due parchi Mascheda e Panazza per le iniziative “sport al parco” 

- Richiesta di ripristino dei giochi e del percorso vita nel parco Vento del Mascheda 

- Richiesta sindacati pensionati per illustrare le modifiche al SSN. In mancanza di risposte da 

parte del Comune, si organizzerà una serata come quartieri di zona est 

- Aggiornamento su iniziativa “cena di quartiere”, fissata per il 17 giugno, per la quale sono 

stati informati e coinvolti i volontari dell’Oratorio 

 

Non essendoci altro da discutere e nessuno chiedendo la parola, la riunione termina alle ore 21.45. 

 

Letto confermato e sottoscritto 

Il Presidente 

Alessandro Sassi      Il Consigliere che redige il verbale 

Mariangela Faini 


